

### **1. Gründung des Vereins „Freunde des Urpferdes“**

Am 28. Januar 2000, 1207 Uhr, wurde der Verein gemäss Art. 60 ff ZGB „Freunde des Urpferdes“ gegründet.

Die Gründer sind:

Dorothee Stamm  
Christian Stauffer  
Dr. Jean-Pierre Siegfried  
Heinz Zweifel

### **2. Genehmigung der Statuten**

Die Statuten wurden in allen Teilen genehmigt und rechtsgültig durch alle Gründer unterzeichnet.

### **3. Wahlen**

- a) Die Gründer wurden alle in den Vorstand gewählt.
- b) Christian Stauffer wurde einstimmig zum Präsidenten gewählt.
- c) Dorothee Stamm wurde als Aktuarin, Dr. Jean-Pierre Siegfried als Beisitzer und Heinz Zweifel als Vizepräsident und Quästor gewählt.

### **4. Mitglieder-Beiträge**

Das Reglement über die Mitglieder Beiträge wurde besprochen und letztlich genehmigt.

### **5. Diverses**

Die Gründungsversammlung fand mit einem guten „Tropfen“ und einem feinen Essen seinen Abschluss. Nach dem Essen wurden Fotos im Gehege der Przewalski-Pferde im Wildpark Langenberg gemacht.

Langnau, Aarau, 28. Januar 2000

Der Protokollführer:

Heinz Zweifel